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異常気象は毎年のことですが、本年は特に７・８月の猛暑が長引き、

その後も長雨・台風といった菊にとっては、大変作りにくい年となり

ました。 

出品された菊は非常に立派な菊で、花型及び色つやなどが大変よ

く、審査員としても甲乙つけがたい大変出来栄えのよい菊でした。 

 これもひとえに、出品者の皆様方が栽培技術の向上に努めた、努力

の賜物ではないかと思います。 


